

BARTHELEMY (*Ferdinand-Pierre-Joseph*),
Pharmacien (Romsée, Liège, 26.5.1869-en mer,
31.7.1894). Fils de Ferdinand et de Schreuer,
Marie.

Barthélemy obtient son diplôme à l'Université de Liège et s'installe comme pharmacien à Baelen. En 1894, il s'engage au service de l'E.I.C. et s'embarque à Anvers le 6 mars avec le grade de commis de 2^e classe. A son arrivée au Congo, au début d'avril, il est désigné pour le Stanley-Pool. Il quitte Boma le 5 avril mais en arrivant à Matadi, il est rejoint par un ordre le chargeant provisoirement d'exercer sur place les fonctions d'agent réceptionnaire du service spécial des Transports. Après deux mois de séjour à Matadi, souffrant de douleurs atroces provoquées par un abcès dans le ventre, il regagne Boma pour s'embarquer à destination de l'Europe afin d'y subir une opération chirurgicale. Il décède en mer, à bord du ss. « *Ed. Bohlen* » le 31 juillet.

12 avril 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule n° 1276.